



CHAPITRE 147

Loi modifiant la charte du Collège Apostolique Saint-Alexandre de la Gatineau

[Sanctionnée le 15 décembre 1955]

Préambule.

ATTE^{NDU} que le Collège Apostolique Saint-Alexandre de la Gatineau, une corporation légalement constituée, ayant son siège corporatif au Collège Saint-Alexandre, de Limbour, en la municipalité de Cantley, district de Hull, a, par sa pétition, représenté:

Qu'elle a été constituée en corporation par la loi 9 Édouard VII, chapitre 144, sanctionnée le 27 avril 1909;

Que depuis lors, les œuvres de la corporation se sont considérablement développées et que d'autres besoins se sont fait sentir, avec la conséquence que les dispositions de la charte précitée ne répondent plus complètement aux exigences nées de conditions nouvelles;

Que notamment, il y a lieu de préciser et étendre les pouvoirs de la corporation de posséder des immeubles pour ses fins corporatives;

Qu'il y a lieu, en conséquence, de modifier sa charte aux fins de préciser et étendre ses pouvoirs;

Attendu qu'il est à propos d'accéder à la demande contenue dans sa pétition;

A ces causes, Sa Majesté, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit:

1909,
c. 144,
s. 3, remp.

1. L'article 3 de la loi 9 Édouard VII, chapitre 144, est abrogé et remplacé par le suivant:

CHAPTER 147

An Act to amend the charter of Le Collège Apostolique Saint-Alexandre de la Gatineau

[Assented to, the 15th of December, 1955]

Preamble.

WHEREAS Le Collège Apostolique Saint-Alexandre de la Gatineau, a corporation legally incorporated and having its corporate seat at the Collège Saint-Alexandre, of Limbour, in the municipality of Cantley, district of Hull, has, by its petition, represented:

That it was incorporated by the act 9 Edward VII, chapter 144, assented to on the 27th of April, 1909;

That, since then, the activities of the corporation have greatly increased and additional needs have arisen, so that the provisions of the above mentioned charter are no longer quite sufficient to meet the requirements which new conditions entail;

That in particular it is expedient to specify and amplify the powers of the corporation to possess immovables for its corporate purposes;

That it is accordingly expedient to amend its charter for the purpose of specifying and extending its power;

Whereas it is expedient to grant the prayer contained in its petition;

Therefore, Her Majesty, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows:

1. Section 3 of the act 9 Edward VII, chapter 144, is repealed and replaced by the following:

1909,
c. 144,
s. 3,
replaced.

Succes-
sion.

Pouvoirs.

3. La corporation constituée par la présente loi aura succession perpétuelle.

Elle pourra avoir un sceau commun modifiable à sa volonté, ester en justice, emprunter, signer des lettres de change et des billets, posséder, accepter et acquérir par tout titre légal des propriétés mobilières et immobilières, qu'elle pourra vendre, céder, louer, transporter, échanger, ou dont elle pourra disposer autrement à quelque titre que ce soit, pourvu que la corporation dispose dans un délai raisonnable des immeubles qui, pendant une période de quinze années consécutives, n'ont pas été utilisés pour la poursuite de ses fins. Ladite corporation pourra également hypothéquer ses immeubles."

Entrée en
vigueur.

2. La présente loi entrera en vigueur le jour de sa sanction.

3. The said corporation created under this act shall have perpetual succession.

It may have a common seal and alter it at will, appear before the courts, borrow money, sign bills of exchange and notes, possess, accept and acquire according to law, moveable and immoveable rights, which the corporation may sell, cede, rent, alienate, exchange, or otherwise dispose in any way whatsoever, provided that the corporation disposes, within a reasonable delay, of immoveables which, for a period of fifteen consecutive years, have not been utilized for the pursuit of its objects. The said corporation may also hypothecate its immoveable properties."

Succes-
sion.

Powers.

2. This act shall come into force on the day of its sanction.

Coming
into force.